
Prevenzione  incendi,  intesa
trasversale  Pd-FdI:
“maggioranza superficiale”
“Prevenzione degli incendi a Siracusa, segnaliamo la scarsa
attenzione  della  maggioranza  che  sostiene  l’amministrazione
del sindaco Italia”. Così il Pd dopo la bocciatura, in quarta
commissione consiliare, dell’atto di indirizzo presentato dal
consigliere  Angelo  Greco.  Il  provvedimento  proponeva  di
anticipare la scerbatura delle strade e dei terreni pubblici
al  mese  di  marzo,  con  cadenza  periodica,  e  attivare  la
predisposizione di vie tagliafuoco in tutte le aree di valenza
ambientale  paesaggistica  e  archeologica.  Riferimento  anche
all’aggiornamento costante del Catasto dei terreni incendiati
ed al ricorso a vigilanza preventiva mirata erano altri punti
dell’atto  di  indirizzo  concluso  con  la  richiesta  di  più
attrezzature  per  la  Protezione  Civile  in  funzione  anti-
incendio.
“Con nostro profondo rammarico, dopo un consiglio comunale che
aveva  affrontato  preliminarmente  il  problema  e  svariate
riunioni di commissione, prendiamo atto della superficialità
della maggioranza che, anche in questa occasione, si dimostra
più interessata a far emergere di avere i numeri e contrastare
le  proposte  dell’opposizione,  piuttosto  che  risolvere  i
problemi che attanagliano Siracusa”, il commento del gruppo
consiliare del Pd di Siracusa.
Con  un  insolito  asse  politico,  il  Pd  ringrazia  poi  il
consigliere di Fdi Paolo Cavallaro insieme a Marino e Borbone,
“per aver accolto, seppur da posizioni politiche differenti,
la nostra proposta”. L’atto d’indirizzo sarà riproposto in
Consiglio comunale.
“L’atto di indirizzo del Partito Democratico, presentato in
quarta  commissione,  ha  trovato  il  nostro  sostengo
nell’interesse della collettività, condividendo la sensibilità
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per un tema che è stato tragedia per tanti cittadini e imprese
che ancora si leccano le ferite”, commenta il consigliere
comunale  Cavallaro.  “Con  la  stagione  estiva  alle  porte  i
cittadini chiedono garanzie, l’amministrazione deve assumersi
le proprie responsabilità”, conclude il consigliere di FdI.


